
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE
EDUCAÇÃO DE SOBRAL

Aos dez dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às treze horas

reuniram-se de forma presencial na sala de reunião da Secretaria Municipal da

Educação, os membros do Pleno do Conselho Municipal de Educação e

representantes da Secretaria Municipal da Educação. Com a palavra, o

presidente Amaury Gomes da Silva cumprimentou a todos e declarou aberta a

reunião ordinária. Em seguida, a técnica Aline Azevedo de Sousa explanou

sobre o andamento do Projeto Sankofa, destacando as ações voltadas para a

conclusão do plano de ação e para a construção da normativa que objetiva

implementar as Diretrizes Curriculares Nacionais relativas à Educação das

Relações Étnico-Raciais e ao ensino de História e Cultura Afro-Brasileira e

Indígena, no âmbito das unidades de ensino do Sistema Municipal de Ensino

de Sobral. Em ato contínuo, deu-se início a leitura coletiva do Regimento

Interno da Conferência Extraordinária da Educação de Sobral, mediada por

Francisca Maria Azevedo da Ponte. Na ocasião, foram feitas as retificações

pertinentes. Com a palavra, o conselheiro Domingos Sávio Ferreira Sousa

questionou o parágrafo 2º do capítulo XIX dos recursos financeiros:

“Delegados/as admitidos pelo CME e observadores/as não receberão apoio

para a compra de passagens e hospedagem para participação na COMEE

2023.”, pois segundo o conselheiro, as despesas dos delegados devem ser

custeadas pelo tesouro municipal. Ainda com a palavra, Domingos Sávio

solicitou a reativação das Câmaras que constituem o CME Sobral (Câmara de

Educação Básica, Câmara de Legislação e Normas e Câmara de Ouvidoria e

Políticas Integradas à Educação) ficando como pauta para a reunião ordinária

do mês de novembro do ano corrente. Feitos os esclarecimentos e passando

para a votação, o Regimento Interno da Conferência Extraordinária da

Educação foi aprovado por unanimidade. Após a aprovação do Regimento

passamos para a organização da conferência, onde foram definidos os

debatedores e relatores para cada eixo, além dos componentes das duas

comissões do evento.




